



15 JOURS
DE PRIÈRE
POUR LE MONDE HINDOU
5 AU 19 NOVEMBRE 2023





“

Il est des aspects de notre appel, des œuvres du Saint-Esprit et des défaites du monde des ténèbres qui ne verront le jour qu'à travers une prière qui ne lâche rien, une prière fervente, remplie de foi et persévérante.

– Beth Moore

www.pray15days.org

NOTE DES ÉDITEURS

Bienvenue à
l'édition 2023
des
**15 jours
de prière
pour le
Monde hindou.**
Guide de prière

Bonjour chers amis,

C'est une joie de vous accueillir à nouveau cette année pour ces **15 jours de prière pour le monde hindou**. Ce guide est utilisé dans le monde entier et nous sommes encouragés de savoir que toute personne qui s'en servira rejoindra une multitude d'autres dans l'expression de l'amour de Dieu pour les peuples hindous.

Le thème de cette année est la diaspora hindoue.

Le terme « diaspora » est formé à partir de deux mots de grec ancien, *dia* speiro, qui signifient « éparpiller ». À l'origine, il s'appliquait aux Grecs dispersés au-delà du monde hellénistique. De nos jours, « diaspora » est un terme plus vague qui décrit une population ou des membres d'un groupe religieux ou ethnique ayant émigré et s'étant dispersés dans diverses zones ou régions, éloignées géographiquement du pays d'origine auquel ils s'identifient historiquement.

La diaspora hindoue est trop diversifiée et étendue pour être résumée dans ce modeste guide de prière. Cependant, nous essayerons de mettre en évidence les expériences significatives de ces populations et de diriger nos prières sur des lieux stratégiques où elles se sont établies.

Nous aborderons brièvement la diaspora hindoue ancienne d'Asie du Sud-Est qui existait déjà à l'époque du Christ. Puis, nous évoquerons plus en détail la diaspora hindoue du 19^e siècle et terminerons par celle plus récente, disséminée dans le Sud-Est de l'Asie après l'indépendance de l'Inde en 1947.

Gardant ceci en point de mire, nous partons pour deux semaines de prière ciblée, en toute confiance, sachant que, où que cette diaspora se trouve, Dieu n'est pas loin d'elle.

Que vos prières constituent ce doux « coup de pouce » qui incitera de nombreux hindous de la diaspora à chercher Dieu et à le trouver.

Merci de nous rejoindre dans la prière afin que Dieu bénisse les peuples hindous, quel que soit leur pays d'adoption.

Les éditeurs
15 Jours de Prière Internationale



Qu'est-ce que l'hindouisme ?

La population mondiale s'identifie à environ 15% comme hindoue. L'hindouisme comporte trop de facettes complexes pour être regroupé sous une seule et même entité. En fait, le concept même de religion ne permet pas de décrire les diverses formes de l'hindouisme. En raison de cette complexité, nous n'essayerons pas d'en donner un aperçu exhaustif ici.

Les hindous adhèrent à de nombreuses religions, traditions, enseignements ou systèmes de croyance différents et chaque hindou peut avoir composé sa propre gamme de croyances et de convictions. Il vaudrait donc mieux décrire l'hindouisme comme une culture plutôt que comme une religion ou même un groupe de religions. L'hindouisme englobe de nombreux mouvements de foi et constitue cependant beaucoup plus qu'une référence religieuse.

Qui est hindou ?

Il est utile de reconnaître que les mots « hindouisme » et « hindou » sont habituellement utilisés par les intéressés eux-mêmes pour définir une série d'idées, de pratiques culturelles et une identité collective. Dans l'hindouisme, aucune orthodoxie centrale de croyances et de convictions pouvant définir qui est hindou ne prévaut. Il n'existe pas de moyen communément reçu pour dire qu'un tel cesse d'être hindou ou tel autre qui ne serait pas né hindou le deviendrait. Un hindou est né hindou, on ne le devient pas en confessant un certain nombre de croyances, en adorant tel dieu spécifique ou par un acte de conversion.



Quelles sont les origines de l'hindouisme ?

L'hindouisme a vu le jour il y a des millénaires dans le Sud de l'Asie et il évolue, se métamorphose même de nos jours.

La longue formation de l'hindouisme a produit toute une série d'œuvres littéraires. Cependant, bien qu'il existe des textes sacrés universellement reconnus, il n'y a pas de livre faisant autorité auprès de tous les hindous et qu'ils vénèrent tous. Un très grand nombre de saints, de gourous, d'auteurs et de personnalités estimés ont apporté leur contribution aux diverses formes de l'hindouisme, mais il est important de noter qu'il n'y a pas un fondateur ou événement unique que les hindous considèrent comme ayant marqué le début de l'hindouisme.

Comment les 15 Jours de prière ont-ils vu le jour ?

En 2016, le Saint-Esprit a inspiré des chrétiens du monde entier qui annonçaient l'amour de Christ aux peuples hindous à ranimer un mouvement de prière global qui avait existé et intercédé pour les hindous dans les années 1990. C'est notre profonde conviction que la prière est la clé pour que Dieu envoie des ouvriers afin de partager la Bonne Nouvelle de Jésus avec les hindous et déverse ses bénédictions sur eux.

Depuis sept ans que ce guide de prière a été réactivé, on nous a rapporté beaucoup d'histoires encourageantes et nous pouvons vraiment dire qu'il y a une action de Dieu parmi les nations pour appeler les chrétiens à intercéder en faveur des hindous.

C'est notre espoir que ce modeste livret contribue à rendre manifeste l'amour que les disciples de Christ ont pour ces peuples, un amour qui inclut le grand désir de les voir prospérer et recevoir le salut éternel en Jésus.

Qui rédige et publie ce guide ?

Le contenu du guide de prière est habituellement collecté par un groupe de disciples de Christ tout autour du globe. Une équipe de rédaction vérifie ensuite les informations, en fait la synthèse, puis rédige le texte, guidée par Dieu en fonction du focus et du thème.

Comment décider des sujets de prière ?

Nous recevons des propositions du monde entier et sommes particulièrement intéressés par les informations émanant de ceux qui vivent avec les peuples hindous, travaillent avec eux et leur sont dévoués.

Si vous désirez vous mobiliser dans la prière pour un besoin particulier du monde hindou, veuillez nous contacter sur notre site www.pray15days.org ou en envoyant un mail à info@pray15days.org (en anglais).



« Après avoir ainsi parlé, Jésus leva les yeux au ciel et dit: Père, l'heure est venue: Fais éclater la gloire de ton Fils, pour qu'à son tour, le Fils fasse éclater ta gloire. En effet, tu lui as donné autorité sur l'humanité entière afin qu'il donne la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés. Or, la vie éternelle consiste à te connaître, toi le Dieu unique et véritable, et celui que tu as envoyé : Jésus-Christ. »

Jean 17.1-3



“

J'exhorte donc, avant toutes choses, à faire des prières, des supplications, des requêtes, des actions de grâces, pour tous les hommes...

1 Timothée 2.1

INTRODUCTION

Prier pour les hindous

De tout notre cœur, nous désirons voir les peuples hindous bénis. Notre profonde conviction est que Dieu veut effectivement les bénir, où qu'ils se trouvent sur la surface de la terre, et que la plus grande des bénédictions pour une communauté est de connaître l'amour inégalé de Jésus et de recevoir le don gratuit de la vie éternelle.

Nous espérons que, tandis que vous serez en prière, vous discernerez dans les pages de ce guide la miséricorde, la grâce infinie, l'amour authentique et la vérité claire que Dieu veut

révéler aux peuples hindous.

Nous vous encourageons aussi à prendre à cœur les paroles que Paul a adressées à Timothée : « *J'exhorte donc, avant toutes choses, à faire des prières, des supplications, des requêtes, des actions de grâces, pour tous les hommes...* »

1 Timothée 2.1

Rendre grâces en particulier est un puissant moyen en intercédant pour les divers peuples du monde. Nous vous encourageons à remercier régulièrement Dieu pour les peuples hindous dans le monde entier.

Et souvenez-vous...

Les hindous constituent le deuxième groupe religieux le plus important, le moins atteint du monde. L'Histoire a prouvé que souvent la prière déclenche et fait avancer l'annonce de la Bonne Nouvelle de Jésus. De tous les missionnaires que l'Église envoie à l'étranger, moins de 2% ont pour objectif de partager l'évangile avec des peuples hindous. Le résultat est que les hindous vivent toujours sans accès significatif au message de Christ. S'il vous plaît, priez pour que les hindous soient bénis, prospèrent et que chacun d'entre eux ait l'occasion d'entendre l'évangile de Jésus-Christ. Prenez aussi le temps de sonder les Écritures, de permettre au Saint-Esprit de diriger vos prières et de partager avec vous son cœur pour le monde hindou.

Merci infiniment de prier avec nous cette année.



ENCORE UNE PENSÉE

Quand les nations deviennent des voisins

L'apôtre Paul a écrit : « Je recommande en tout premier lieu que l'on adresse à Dieu des demandes, des prières, des supplications et des remerciements pour tous les hommes. Que l'on prie pour les rois et pour tous ceux qui sont au pouvoir, afin que nous puissions mener, à l'abri de toute violence et dans la paix, une vie qui exprime, dans tous ses aspects, notre attachement à Dieu et qui commande le respect. Voilà ce qui est bien devant Dieu, notre Sauveur, ce qu'il approuve. Car il veut que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la connaissance de la vérité. » 1 Timothée 2.1–4

Dans le monde entier, plus de personnes quittent aujourd'hui leur patrie pour un autre pays que jamais auparavant dans l'Histoire. La paix à divers niveaux, une facilité de transport et une ouverture accrue d'accueil aux nouveaux immigrants constituent quelques-unes des conditions qui ont conduit à la naissance de diasporas comme jamais au cours de l'Histoire.

Souvent, des vagues de migrants se retrouvent sur les côtes de nations qui comptent déjà un grand nombre de disciples de Christ. Ceci offre des occasions inédites et passionnantes à une église dont le désir intense est de répandre le message de Christ parmi tous les peuples de la terre, de partager dans la soumission au Seigneur Son amour avec ses nouveaux voisins et par eux, peut-être avec leur pays d'origine. Cependant, la majorité des hindous reste encore en marge du témoignage local immédiat du Corps de Christ. Pour les atteindre,

il faut des serviteurs de Dieu consacrés et sensibilisés aux valeurs transculturelles. Christ a dit : « Allez donc dans le monde entier, faites des disciples parmi tous les peuples, baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit et apprenez-leur à obéir à tout ce que je vous ai prescrit. » Matthieu 28.19–20

Nous sommes reconnaissants de ce que la croissance de la diaspora hindoue donne de nouvelles opportunités aux hindous d'entendre parler de l'amour de Jésus et de l'expérimenter. Et en même temps, nous n'oublions pas les peuples hindous hors d'atteinte de la Bonne Nouvelle, principalement en Asie du Sud. Nous vous invitons à prier pour que le Corps de Christ se lève dans l'obéissance afin d'atteindre les hindous, où qu'ils se trouvent, même si cela requiert de grands sacrifices.

Merci de nous rejoindre dans la prière cette année.



JOUR 1 • 5 NOVEMBRE

Asie du Sud –

D'où la diaspora hindoue est-elle originaire ?

Le terme d'Asie du Sud est souvent utilisé indifféremment pour désigner l'Inde ou la région qui inclut l'Inde, le Népal, le Pakistan, le Bangladesh, le Sri Lanka, le Bhoutan, les Maldives et parfois l'Afghanistan.

Près de 98% du 1,2 milliard d'hindous considèrent l'Asie du Sud comme leur région, alors que moins de 95% des hindous du monde résident en Inde.

1% des hindous habite dans des pays tels que l'Indonésie (Bali), la Malaisie, le Royaume-Uni et les États-Unis. Un autre 1% de la diaspora hindoue est dispersé dans le reste du monde.

Le plupart des hindous considèrent l'Asie du Sud comme leur patrie religieuse et estiment que l'hindouisme y a son origine.

Les hindous d'Asie du Sud n'ont pour la plupart pas de contact avec des chrétiens, mais beaucoup connaissent quelqu'un qui a émigré. Les hindous qui rencontrent Jésus à l'étranger peuvent donc devenir des témoins puissants pour leur famille et amis restés en Asie du Sud. C'est probablement le seul moyen pour que la plupart de ceux qui résident là-bas entendent l'évangile.

La diaspora hindoue se divise en trois périodes :

La première ou diaspora hindoue des origines concerne la diffusion de l'hindouisme en Asie du Sud-Est, principalement par le commerce et les échanges culturels.

La seconde période ou diaspora hindoue ancienne concerne surtout la période coloniale avant l'indépendance de l'Inde de l'Empire Britannique en 1947.

La troisième période ou nouvelle diaspora hindoue a largement évolué durant les 75 ans après l'indépendance. Il s'agit de l'immigration économique des hindous dans d'autres régions du monde.

COMMENT
POUVONS-NOUS
PRIER ?



Prions que Dieu bénisse le pays d'origine des peuples hindous, qu'ils rencontrent le Christ personnellement et répondent en acceptant Sa bénédiction.

(MATTHIEU 5.45)

Prions que la diaspora d'Asie du Sud devienne un canal d'eau vive de la Bonne Nouvelle de Jésus et que cette eau se répande par le témoignage de Christ vers l'Asie du Sud où beaucoup sont assoiffés.

(ROMAINS 10.12-17)

Prions que les hindous d'Asie du Sud fassent l'expérience de la présence de Dieu par des chrétiens qui habitent déjà sur place et que la diaspora d'Asie du Sud qui connaît Christ annonce la Bonne Nouvelle de Jésus dans son environnement.

(1 PIERRE 3.15)

La diaspora hindoue des origines

Arrêtons-nous aujourd'hui sur la diaspora hindoue des origines qui a eu lieu principalement après que Jésus ait donné l'ordre suivant à Ses disciples :

« Allez donc dans le monde entier, faites des disciples parmi tous les peuples... »

Matthieu 28.19–20

Dans les temps anciens, certaines formes de l'hindouisme ont étendu leur influence vers l'ouest, surtout vers l'Afghanistan actuel, mais la plus grande partie de la diaspora hindoue des origines s'est orientée vers l'est pour s'installer en Asie du Sud-Est, en formant des communautés qui ont subsisté des siècles durant, au point qu'on considère leurs croyances et leurs populations comme intrinsèques.

Au cours des premiers siècles, le commerce maritime d'Asie du Sud a conduit à des échanges culturels avec l'Indonésie, la Malaisie et les Philippines. Une certaine forme d'interaction terrestre a eu lieu entre l'Asie du Sud et l'Asie du Sud-Est en direction du Myanmar, de la Thaïlande, du Cambodge et du Vietnam.

Des croyances locales indigènes se sont mêlées aux diverses traditions hindoues et ont donné naissance à une diversité de communautés qui ont accepté l'identité hindoue. La diffusion des idées, des pratiques et des croyances, certes significatives quant à leur influence, n'était pas accompagnée d'une migration à grande échelle d'hindous hors d'Asie du Sud. Au lieu de cela, de petits groupes d'individus sont partis comme commerçants, navigateurs, prêtres et enseignants, participant ainsi à l'échange de biens et d'idées qui se sont profondément mélangées aux nouvelles cultures des pays d'accueil. De nombreuses cours royales ont accueilli les idées, mythologies et cérémonies hindoues et ont créé un syncrétisme visible dans la région encore de nos jours.

Parmi les communautés toujours existantes qui ont des liens anciens avec la communauté hindoue d'Asie du Sud, on compte l'ethnie Cham de l'Est au Vietnam, les hindous de la péninsule malaise (où vivent plus de 2 millions d'hindous de nos jours) et quelques plus petites communautés au Myanmar, en Thaïlande et au Cambodge. L'Indonésie elle-même a la quatrième plus grande population hindoue hors Asie du Sud, avec 4, 5 millions de personnes vivant principalement à Bali et à Java.

COMMENT
POUVONS-NOUS
PRIER ?



Prions pour que les hindous de ces régions rencontrent Jésus d'une manière réelle et puissante.

(HÉBREUX 9.14)

Prions pour que les peuples hindous voient la grande lumière de Jésus qui désire être leur gloire et leur lumière à jamais.

(ÉSAÏE 9.2 ET 60.19–20)

Prions pour que Dieu essuie les larmes des nombreux peuples perdus de ces régions et qu'ils se tournent vers lui afin que la mort soit engloutie pour toujours.

(ÉSAÏE 25.8)



La diaspora hindoue du 19^e siècle



La diaspora hindoue du 19^e siècle tire son origine du système de travail sous contrat en cours alors, un système qui était en réalité une forme déguisée de servitude. Dans les années 1830, après l'abolition de l'esclavage dans la plus grande partie de l'empire, les puissances coloniales britanniques ont eu besoin d'une main-d'œuvre bon marché. Le plus souvent, elles ont recruté des personnes pauvres et sans éducation d'Asie du Sud comme travailleurs sous contrat dans les champs de coton, les plantations de café et de thé, pour construire des voies de chemins de fer et participer à d'autres projets de construction avec un contrat de cinq à dix ans.

À cette époque-là, environ 1,5 million de personnes d'Asie du Sud ont été acheminées par bateaux vers les colonies des Caraïbes, vers Fidji, l'Afrique du Sud et de l'Est, l'île Maurice et la Malaisie. Cette nouvelle forme d'esclavage a immédiatement été adoptée par d'autres puissances coloniales, française et néerlandaise, après l'abolition de l'esclavage traditionnel dans leurs propres colonies au cours des décennies suivantes. La majorité de ceux qui étaient ainsi asservis et transplantés de façon traumatisante était constituée d'hindous, beaucoup issus d'Inde du Nord. Ces travailleurs étaient souvent motivés par la peur de la famine, l'insécurité économique et les conflits, mais ils étaient également contraints ou trompés par le sens même

de « travailleurs sous contrat ». Le recrutement au profit du Système Britannique de Travail sous Contrat a officiellement pris fin en 1917, la Déclaration Universelle des Droits de l'homme ayant déclaré ce type de travail sous contrat illégal en 1849. De nombreux hindous qui se sont retrouvés dans des régions éloignées, ont choisi de rester et de se bâtir un avenir sur place, plutôt que de risquer le dangereux voyage de retour dans leur pays d'origine où ils n'auraient ni argent ni statut. Ils ont tissé des liens profonds avec leur terre d'accueil et contribué d'une manière significative au développement de leurs communautés. C'est en faveur d'elles que nous prions aujourd'hui.

COMMENT
POUVONS-NOUS
PRIER ?



Prions pour que la diaspora hindoue sache que son Créateur se souvient d'elle et ne l'a pas abandonnée, où qu'elle se trouve.
(ÉSAÏE 49.15, 21–22)

Prions pour que la diaspora hindoue qui se sent seule ou découragée sache que Jésus a traversé des situations similaires et qu'Il est capable de lui apporter du réconfort.
(JEAN 16.32–33)

Prions pour que l'immense ombre de l'exploitation n'ait pas laissé de traces dans ces communautés, mais plutôt qu'elles fassent l'expérience de la plénitude de vie ici sur la terre et reçoivent la vie éternelle en Jésus.
(MATTHIEU 6.33–34)



Les hindous d'Afrique du Sud

Entre 1860 et 1911, des centaines de bateaux ont acheminé plus de 150 000 Indiens, la plupart d'entre eux hindous, depuis les villes indiennes de Chennai et de Calcutta vers la colonie britannique du Natal, devenue l'Afrique du Sud, pour y travailler.

En ce temps-là, beaucoup d'Indiens libres, y compris des hindous, artisans et commerçants, ont également immigré et sont devenus prospères. Beaucoup d'ouvriers sous contrat ont aussi choisi de rester sur place et acquis une certaine forme de liberté, bien qu'ayant eu à affronter une profonde discrimination au cours des années suivantes.

En 1893, après avoir étudié le droit à Londres et être retourné en Inde pendant quelques années, le Mahatma Gandhi, âgé de 23 ans, est arrivé en Afrique du Sud pour y exercer son métier d'avocat. Il a passé les 21 années suivantes dans ce pays où il a développé et affiné sa politique de résistance pacifique.

À l'initiative du Mahatma Gandhi, les Indiens d'Afrique du Sud ont commencé à se dresser contre l'oppression coloniale, particulièrement contre les lois injustes sur le travail et les pratiques cruelles du travail sous contrat (forme déguisée d'esclavage). Après avoir organisé avec succès la communauté indienne en Afrique du Sud, Gandhi est retourné en Inde et il est devenu l'un des leaders les plus célèbres de la lutte pour la liberté. En Inde, on appelle communément Gandhi le Père de la nation.

Aujourd'hui, plus d'un demi-million d'hindous considèrent l'Afrique du Sud comme leur pays. Ils vivent pour la plupart à Durban, la plus grande ville indienne en dehors de l'Inde.

Récemment, un nombre significatif d'hindous d'Afrique du Sud s'est tourné vers Christ. Cependant, il reste beaucoup de travail à faire parmi les hindous de ce pays.

COMMENT
POUVONS-NOUS
PRIER ?



Prions pour les chrétiens d'Afrique du Sud afin qu'ils découvrent et saisissent les occasions d'être des témoins de Christ auprès de leurs amis et voisins hindous.

(COLOSSIENS 4.5-6)

Prions pour que la diaspora hindoue ait de bonnes relations avec des disciples de Christ et voie la puissance de Christ dans ses propres foyers.

(LUC 7.2-10)

Prions pour que les hindous d'Afrique du Sud, quand ils auront découvert le nom merveilleux de Jésus, soient encouragés à rechercher leurs racines lointaines en Asie du Sud et relèvent le défi d'annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus là-bas sur la terre de leurs ancêtres.

(ROMAINS 10.14-15)

Les côtes des Caraïbes

Plus d'un demi-million de travailleurs sous contrat ont été emmenés d'Asie du Sud vers les côtes des Caraïbes. Cette diaspora du 19^e siècle était constituée, à près de 85%, d'hindous, pour la plupart originaires d'Inde du Nord. Certains d'entre eux ont choisi de rentrer en Asie du Sud à la fin de leur contrat, mais la majorité a pris la décision de rester.

Les Britanniques, Français et Néerlandais ont tous gardé leurs colonies dans les Caraïbes à cette époque-là. Les travailleurs sous contrat étaient surtout employés dans les plantations de canne à sucre, par exemple à Trinidad, en Jamaïque, en Guyane britannique et française, en Martinique, en Guadeloupe et au Surinam, puis ils se sont dispersés dans toutes les Caraïbes. Au fil des ans, les hindous des Caraïbes se sont mélangés aux cultures locales et ont créé une sorte d'hindouïsme, accepté comme appartenant à la société caribéenne, avec certaines variations reflétant la diversité spécifique à cette région.

Grâce aux facilités accordées par les politiques d'immigration en Amérique du Nord, de nombreux hindous des Caraïbes ont émigré aux États-Unis et vers d'autres pays. Ces communautés peuvent être considérées comme une « double diaspora » car elles ont de nombreuses traditions qui sont une synthèse de l'époque passée dans les Caraïbes et de leurs origines indiennes.

De nos jours, la majorité de la population indienne du Surinam, de Trinidad et Tobago et de la Guyane se dit descendre des travailleurs sous contrat d'autrefois, restés sur place. Elle représente environ 20% de la population de chaque pays et leur nombre total s'élève à plus d'un demi-million de personnes.



COMMENT POUVONS-NOUS PRIER ?



Prions pour que les disciples de Jésus de ces régions qui vivent aux côtés des hindous aient le courage de partager l'amour de Jésus avec eux.

(MARC 4.21-22)

Prions pour que les hindous des Caraïbes soient profondément touchés par le Saint-Esprit et que la vérité du grand amour de Jésus pour eux leur apparaisse clairement.

(JEAN 14.15-17)

Prions pour que Dieu agisse dans des familles hindoues entières et qu'elles reçoivent l'invitation à entrer dans le Royaume de Christ pour participer aux noces de l'Agneau.

(APOCALYPSE 19.9)

Le Jour de l'Arrivée

Le Jour de l'Arrivée, souvent appelé également Jour de l'Héritage Indien ou Jour du Souvenir, est un jour férié, célébré à des dates différentes dans les pays ou régions qui ont accueilli les hindous de la diaspora

du 19^e siècle, venus par le travail sous contrat pendant l'occupation coloniale. Cette fête est célébrée aux îles Fidji, en Afrique du Sud, à l'île Maurice, à la Grenade, en Guyane, à Trinidad et Tobago, en Jamaïque, à Saint Vincent et aux Grenadines.

Ce jour-là rappelle l'arrivée des premiers travailleurs sous contrat d'Asie du Sud. Il est marqué de parades, de services religieux et d'autres manifestations culturelles. Ces célébrations visent à reconnaître la contribution



de la communauté, surtout hindoue, apportée aux sociétés dont elle fait partie aujourd'hui. On assiste à la volonté croissante de parler des problèmes que ces communautés ont rencontrés dans le passé et à se réjouir de ce qu'ils aient été surmontés dans bon nombre de cas.

Cette fête s'est exportée dans d'autres pays à forte population hindoue et célèbre l'arrivée et la contribution de la diaspora hindoue dans de nombreuses sociétés. Les groupes de diasporas hindoues souhaitent mettre en évidence leur identité unique et promouvoir des événements qui reconnaissent les défis et les succès des premiers immigrants dans le processus d'immigration et d'intégration sur les terres, dans les sociétés et les communautés qui les accueillent.

Ces jours particuliers sont une occasion unique pour les chrétiens d'aller à leur rencontre et de fêter la grande diversité des peuples qui existent sur la terre.

COMMENT
POUVONS-NOUS
PRIER ?



Prions pour que les hindous vivant dans les pays qui fêtent le Jour de l'Arrivée rencontrent des chrétiens qui partagent l'amour de Jésus avec leur communauté. **(LUC 10.27)**

Prions pour la paix entre les diverses communautés où vivent les hindous et qu'un esprit de fête l'emporte sur celui de la division parce que Dieu ne montre aucune préférence, mais accueille chaque nation qui le craint et lui obéit. **(ACTES 10.34)**

Prions pour que les disciples de Christ soient inspirés par le Saint-Esprit et trouvent des occasions de participer à ces fêtes afin de surmonter les divisions et partager la Bonne Nouvelle de Jésus. **(MATTHIEU 25.31-46)**



JOUR 7 • 11 NOVEMBRE

Île Maurice et Réunion

Situées à environ 2 000 km de la côte orientale de l'Afrique, les magnifiques îles tropicales de Maurice et de la Réunion sont éloignées l'une de l'autre de 175 km. Elles étaient inhabitées jusqu'à ce que les Britanniques occupent l'île Maurice et la France la Réunion en 1910. Les deux puissances coloniales ont commencé à y faire venir des travailleurs sous contrat issus d'Asie du Sud. L'île Maurice en a accueilli sur ses côtes la plus grande partie, environ un demi-million de personnes. 60 000 se sont installés à la Réunion pendant ce même laps de temps.

L'île Maurice a acquis son indépendance en 1968. De nos jours, l'hindouisme constitue la principale religion sur le territoire, pratiquée par un peu moins d'une population de 1,2 million de personnes. L'île est de ce fait l'un des trois pays au monde, après l'Inde et le Népal, où l'hindouisme est le plus pratiqué. Plus de 30% de la population disent suivre Christ ce qui offre de nombreuses opportunités de témoigner de l'amour de Christ aux populations hindoues.

La Réunion fait toujours partie du territoire français. Elle est la seule zone euro de l'hémisphère sud. Il est difficile de fournir des données exactes sur l'appartenance religieuse de la population car poser des

questions sur l'origine ethnique et religieuse est interdit dans le contexte français. Les hindous représentent vraisemblablement 6% de la population réunionnaise, à savoir 860 000 personnes.



COMMENT
POUVONS-NOUS
PRIER ?



Prions pour que les hindous de ces deux îles réalisent le grand amour de Jésus et qu'ils reçoivent le don gratuit de la grâce et de la vie éternelle qu'il leur offre.

(ROMAINS 6)

Prions pour que les habitants de ces îles découvrent la plus grande des bénédictions, celle d'être totalement réconciliés avec Dieu, selon la promesse de Dieu faite à Abraham : « Toutes les familles de la terre seront bénies en toi ».

(GENÈSE 12.3)

Prions pour que les disciples de Christ de ces îles saisissent la magnifique opportunité d'aimer leurs voisins comme eux-mêmes.

(MARC 12.31)

JOUR 8 • 12 NOVEMBRE

Diwali aux îles Fidji – La Fête des lumières

Aujourd'hui, c'est Diwali, la fête hindoue des lumières, qui commémore le triomphe de la lumière sur les ténèbres, du bien sur le mal et de la connaissance sur l'ignorance. Diwali, la fête hindoue la plus mise à l'honneur et connue, sera célébrée dans le monde entier par les hindous.

Diwali est un jour férié aux îles Fidji et beaucoup participent avec les amis et la famille à des événements centrés sur Diwali. Certains font le parallèle entre ces festivités et notre période de Noël. On accroche et on allume des lumières autour des lieux de rencontre de la communauté, les écoles organisent des événements et les élèves jouent des saynètes rappelant l'histoire romanesque du Ramayana où le seigneur Ram revient à Ayodhya, une ville ancienne d'Inde du Nord, après avoir sauvé sa femme Sita du démon Ravana. Cependant, en de nombreux endroits, la fête de Diwali est souvent davantage célébrée comme héritage culturel du Sud de l'Inde et n'est pas toujours reliée à une adoration spécifique ou une activité religieuse.

Les hindous des îles Fidji descendent presque tous des travailleurs sous contrat venus d'Inde et représentent environ 28% de la population, à savoir à peu près 250 000 personnes. Aux Fidji, l'appartenance religieuse correspond largement à l'origine ethnique, avec une exception. Parmi les travailleurs arrivés sur place, on ne comptait pratiquement pas de disciples de Christ puisqu'ils venaient presque tous d'Inde du Nord. Cependant, certains pensent qu'un cinquième de la population indo-fidjienne a choisi de suivre Jésus.



COMMENT
POUVONS-NOUS
PRIER ?



Prions pour que les hindous découvrent ce Jésus qui a dit : « Je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie. »

(JEAN 8.12)

Prions pour que la communauté hindoue des Fidji ait de nombreuses occasions d'entendre la Bonne Nouvelle de Jésus, le message du don gratuit du salut et de la vie éternelle.

(ÉPHÉSIENS 2.8)

Prions pour que Dieu accomplisse une œuvre nouvelle de grâce en ce jour de fête dans le monde hindou parmi la population pratiquant cette religion et qu'elle parvienne à connaître Jésus.

(1 THESSALONICIENS 5.16-18)

Afrique de l'Est

Les communautés et royaumes, situés sur la frange ouest de l'Asie du Sud ont développé des relations commerciales allant jusqu'en Afrique de l'Est, et ce bien avant la colonisation. Ces liens ont donné naissance à ce que l'on appelle parfois la « diaspora commerciale ». Cette dernière était marquée par une migration saisonnière, tributaire des alizés dans l'Océan Indien qui créaient une sorte de migration circulaire entre l'Afrique de l'Est et les côtés occidentales de l'Asie du Sud.

Plus tard, au cours du 19^e siècle, les commerçants indiens, comprenant des hindous, ont établi une présence plus longue en Afrique de l'Est. Ce fut le résultat de l'arrivée de milliers de travailleurs sous contrat dans les plantations coloniales et les projets de construction britanniques.

Les Britanniques ont employé des travailleurs sous

contrat pour construire les chemins de fer allant de Mombasa au Kenya jusqu'au Lac Victoria en Ouganda. C'était un vaste projet de l'Empire qui marquera l'Afrique de l'Est pour de nombreuses années. Cependant, le coût en souffrances humaines et en vies sacrifiées fut énorme et largement supporté par les travailleurs indiens. L'ouverture du chemin de fer et le boom de l'économie qui en découla ont attiré une deuxième vague de commerçants, d'enseignants, d'employés et d'administrateurs hindous.

De nos jours, la population africaine est formée à environ 2% d'hindous, un petit nombre vivant en Afrique de l'Est. Cependant, il est nécessaire que la prière atteigne tous les coins et recoins de la population et que les hindous d'Afrique de l'Est soient au bénéfice de cette prière, particulièrement celle qui demandera à Jésus de faire connaître Son grand amour aux peuples hindous à travers les Écritures, le témoignage, les miracles et tout autre moyen qu'Il estimera nécessaire.

COMMENT POUVONS-NOUS PRIER ?



Prions afin que les hindous d'Afrique de l'Est aient l'occasion d'entendre la Bonne Nouvelle et qu'ils trouvent en Jésus la paix et la vie en abondance.

(APOCALYPSE 21.4)

Prions afin que les hindous découvrent Jésus, le Prince de la paix, qui connaît leurs besoins, où qu'ils se trouvent.

(PHILIPPIENS 4.6)

Prions afin que les hindous qui cherchent une relation personnelle avec le Dieu vivant rencontrent Jésus et reçoivent le don miraculeux de la délivrance du péché.

(ACTES 17.23)



La diaspora hindoue récente – Aperçu

La troisième période ou diaspora hindoue récente a commencé après 1947 quand les Indes britanniques ont acquis leur indépendance. Pendant cette période, les hindous ont émigré d'eux-mêmes, à la recherche d'éducation, d'opportunités économiques et dans certains cas, pour échapper au conflit causé par la Partition.

Une grande partie de cette nouvelle diaspora s'est établie dans des endroits autres que ceux de la diaspora des origines. Ceux qui néanmoins se sont rendus dans des régions peuplées de manière significative d'hindous de la diaspora des origines, par exemple en Malaisie, ont contribué à l'intégration ultérieure de leur communauté.

Selon le Ministère Indien des Affaires Étrangères, la population officielle des Indiens à l'étranger s'élèverait à 32,1 millions de personnes. Ces données suggèrent qu'environ 25 millions d'entre elles seraient hindoues. La force de la diaspora récente hindoue réside dans sa large répartition géographique, son degré relativement élevé d'éducation et ses liens solides avec son pays d'origine, contribuant ainsi à maintenir son identité culturelle.

En 2022, le gouvernement indien a reconnu l'importance des liens existant entre l'Inde et les communautés de la diaspora en fournissant des visas permanents à des citoyens non indiens pouvant prouver que leurs ancêtres étaient nés en Inde sur trois générations ou avaient été des résidents permanents dans le pays. Ceci fut étendu par la suite à ceux en mesure d'attester qu'ils descendaient de travailleurs sous contrat, emmenés par les Britanniques hors des Indes britanniques.

COMMENT POUVONS-NOUS PRIER ?



Prions pour que les hindous de cette nouvelle diaspora suivent Christ et deviennent des témoins auprès des nombreuses ethnies non atteintes avec lesquelles ils sont en relation en Inde.

(1 JEAN 3.1)

Prions pour que les enfants d'hindous établis dans divers pays sur toute la surface de la terre, découvrent la Bonne Nouvelle de Jésus et se tournent vers lui dans leur jeunesse. Ainsi, ils auront toute une vie pour partager le grand amour que Jésus a pour les peuples hindous.

(ÉSAÏE 40.11)

Prions pour que la grande lumière de Jésus et son merveilleux amour brillent sur les communautés hindoues du monde entier et qu'elles soient attirées par sa grâce incomparable.

(2 CORINTHIENS 4.3)

États-Unis



La sonnerie retentit. Pooja rassemble tranquillement ses livres. Elle monte dans le bus et s'assied toute seule, en évitant de regarder les autres étudiants. À l'arrêt de bus où elle descend, Pooja pousse un soupir de soulagement. Une fois de plus, personne ne lui a adressé la parole, sauf son professeur. Mais aujourd'hui au moins, on ne l'a pas taquinée à cause de son prénom, de son repas ou de ses origines.

Pooja ouvre la porte de sa maison et sent que sa maman a fait frire quelque chose juste avant. Ses parents sont à l'hôtel, comme d'habitude, ils préparent les chambres, accueillent de nouveaux clients et font les réparations qui s'imposent. Elle sait que ses parents sont fiers de posséder leur propre affaire qui génère d'excellents revenus, mais elle aimerait bien qu'ils n'aient pas à vivre dans une si petite localité. Dans une ville plus grande vivaient d'autres Indiens, peut-être d'autres Gujaratis ou des camarades de classe plus sympas.

Les Gujaratis sont impliqués de longue date dans le commerce et les affaires sur le plan international. De ce fait, il existe de grandes communautés gujaratis établies dans de nombreux pays. Aux États-Unis, ils tiennent environ 40% des hôtels et un nombre important de stations-service et

de magasins de proximité. Ainsi, de nombreux villages et petites villes de campagne sur tout le territoire américain comptent une famille originaire du Gujarat. La population hindoue des États-Unis s'élève à environ 3,3 millions de personnes.

Les Gujaratis comptent parmi les moins atteints par l'Évangile. Moins de un Gujarati sur 1 000 suit Christ. Qui leur annoncera la Bonne Nouvelle de Dieu ?

En 1965, les États-Unis ont voté une Loi sur l'Immigration et la Nationalité qui a ouvert la porte à une population plus diversifiée. Les Gujaratis, comme la famille de Poona, apportent d'une manière significative leur contribution à la vie locale.

COMMENT POUVONS-NOUS PRIER ?



Demandons à Dieu d'envoyer plus d'ouvriers dans la moisson vers les Gujaratis. Prions pour que les affaires et les foyers des Gujaratis deviennent des lieux de paix et de guérison. **(LUC 10.2–9)**

Prions pour que le Saint-Esprit conduise des disciples de Christ vers les Gujaratis qui se posent des questions spirituelles. **(ACTES 8.26–31)**

Prions pour que les enfants d'immigrants gujaratis sachent qu'ils sont tendrement aimés par leur Créateur. Prions pour que les merveilleux plans de Dieu pour leurs vies leur apparaissent avec clarté. **(PSAUME 139.13–16)**



Les hindous en Europe continentale

Il fait encore sombre quand Mishka se réveille. Assise sur le bord de son lit, elle récite l'un de ses mantras préférés avant de filer dans la salle de bain prendre sa douche. Ensuite, elle entre rapidement dans sa chambre de puja qu'elle a décorée avec grand soin. Dans cette pièce trône un autel en bois, rempli de cadres avec des images et de petites statues en métal. Lakshmi, la déesse de la richesse et de la chance, est placée au centre. Mishka allume une bougie et quelques bâtonnets d'encens.

Seulement après, elle prend son petit déjeuner. Puis, elle se rend au bureau où elle dirige une équipe de recherche dans une entreprise multinationale. Son mari Raakesh travaille comme informaticien.

Le couple fait partie de ces jeunes professionnels de la nouvelle diaspora hindoue que l'on rencontre dans toutes les villes européennes. Ici, la diaspora hindoue est aussi variée que le sont les populations venues d'Afghanistan, d'Inde, du Bangladesh, du Pakistan ou du Mozambique, du Kenya et du Surinam.

On retrouve cette même diversité dans les nombreuses traditions hindoues qui incluent des groupes comme la Société Internationale de la Conscience de Krishna (ISKCON), Swaminarayan, Sanatan Dharma, le Samaj aryen et d'autres traditions moins importantes.

La mondialisation et la facilité des communications ont permis à la présence hindoue de s'étendre pratiquement dans tous les pays européens. Des centaines de temples hindous abritent des dieux et des déesses et certains de ces temples sont devenus des lieux de pèlerinage. Des plus de 2 millions d'hindous vivant en Europe, la majorité réside au Royaume-Uni. On trouve également de fortes concentrations d'hindous aux Pays-Bas (200 000), en France (200 000), en Italie (200 000), en Allemagne (180 000), en Suisse (50 000), en Espagne (35 000), au Portugal (33 000) et en Autriche (10 000).



COMMENT POUVONS-NOUS PRIER ?

Prions pour que l'Église en Europe discerne les opportunités qu'elle a d'entrer en contact avec ceux qui suivent des traditions hindoues et vivent dans son entourage.
(ACTES 17.26)

Prions pour que les disciples de Jésus profitent de la présence d'hindous sur leurs lieux de travail pour se lier d'amitié et partager leur quotidien et leur foi avec eux.
(MATTHIEU 5.15)

Prions pour que les communautés hindoues en Europe connaissent une faim spirituelle et cherchent la vérité que l'on ne trouve qu'en Jésus.
(JEAN 4.13-14)

Royaume-Uni – Une longue association

Le Royaume-Uni est le seul pays européen que nous évoquerons dans ce guide.

L'Europe, surtout l'Italie, l'Allemagne, la France et les Pays-Bas, comptent des hindous parmi leur population.

Cependant, les liens historiques de l'Asie du Sud avec le Royaume-Uni et l'usage de la langue anglaise dans l'éducation et les discours politiques ont fait de ce pays une destination naturelle pour de nombreux hindous.

Les hindous n'étaient que faiblement représentés au Royaume-Uni avant le début du 19^e siècle. La grande majorité de l'immigration a eu lieu après la Partition des Indes Britanniques en 1947. Les hindous d'Asie du Sud sont arrivés au Royaume-Uni directement de leur



région d'origine, mais aussi en passant par des nations du Commonwealth où des communautés avaient été établies au préalable.

Plus récemment, le Royaume-Uni a profité d'une politique d'immigration qui a attiré de nombreuses personnes d'Asie du Sud. Ces dernières étaient ou sont devenues des professionnels d'un bon niveau et ont apporté une contribution significative au Royaume-Uni. Des campagnes de recrutement du Service National de Santé ont permis l'arrivée de professionnels de médecine d'Asie du Sud. On a également noté un afflux dû à la crise ou à la guerre, par exemple l'arrivée récente de réfugiés tamouls hindous suite à la guerre civile au Sri Lanka. Les hindous apportent une contribution importante au Royaume-Uni : en 2022, Rishi Sunak, un hindou pratiquant, a été élu Premier Ministre. Au Royaume-Uni, la population actuelle d'hindous dépasse probablement largement le million.

COMMENT POUVONS-NOUS PRIER ?



Prions pour que les hindous du Royaume-Uni rencontrent des disciples de Jésus consacrés qui leur présentent clairement l'amour de Jésus.

(MATTHIEU 5.16)

Prions pour que les hindous qui ne connaissent pas Jésus aient l'occasion d'entendre la Bonne Nouvelle, de l'accepter et de devenir des fils et des filles du Dieu vivant.

(JEAN 16.27)

Prions pour que le ministère exercé auprès des hindous au Royaume-Uni se répande à travers eux dans leurs pays d'origine, en Inde et au Népal, deux pays qui manquent cruellement du témoignage de la Bonne Nouvelle de Jésus.

(ACTES 16.31)



États du Golfe

Malgré la présence précoce de relations commerciales avec le Golfe Persique, peu de communautés hindoues se sont installées dans cette région avant le début du boom immobilier rendu possible par les revenus du pétrole dans les années 1970. Tout d'abord attirés par les emplois dans la construction, les hindous venus ensuite ont exercé des métiers dans l'ingénierie, le secteur médical et la gestion financière. Ces immigrants plus fortunés ont financé la construction de temples au Yémen, à Bahreïn, dans les Émirats Arabes Unis et à Oman.

Une partie de la diaspora hindoue dans les États du Golfe, particulièrement ceux travaillant dans des industries au savoir-faire pointu, a élu domicile ici de façon permanente. Cependant, beaucoup d'hindous des États du Golfe sont des personnes seules, hommes et femmes, célibataires ou mariées, qui ont quitté leur famille pour travailler sur la base de contrats de plusieurs années.

Ces travailleurs envoient une grande partie de leur argent à leurs familles restées en Asie du Sud. Ils sont exposés à des conceptions du monde très différentes pendant le temps passé loin de chez eux, à la fois de la part de leurs employeurs musulmans et de collègues chrétiens. Ces interactions donnent aux hindous d'Asie du Sud une occasion unique d'entendre la Bonne Nouvelle et même d'emporter ce message avec eux quand ils rentreront au pays.



COMMENT POUVONS-NOUS PRIER ?



Prions pour que Dieu poursuive son action alors que des travailleurs de diverses régions et de foi différente se rencontrent sur le lieu de travail et dans la société et prions pour que les chrétiens aient l'occasion de partager leur foi avec leurs collègues hindous.

(1 PIERRE 3.15)

Prions pour que les hindous découvrent l'amour de Jésus durant leur séjour à l'étranger, emportent leur témoignage en Asie du Sud et le partagent joyeusement et courageusement avec leurs familles.

(PSAUME 72.8)

Prions pour que les hindous qui restent dans les États du Golfe continuent à rencontrer des disciples de Christ et des communautés de foi où développer une relation plus profonde avec Jésus et qu'ils reçoivent la paix que seul Jésus donne.

(MARC 16.15)

Australie

L'Inde et l'Australie ont tissé des liens de longue date. Des études ont démontré que des habitants d'Asie du Sud se sont rendus en Australie dès 2200 avant Jésus-Christ. La diaspora hindoue a connu des relations diverses avec l'Australie. À la fin du 18^e siècle, des Indiens originaires du golfe du Bengale sont arrivés en Australie sur des bateaux de commerce, d'autres sont venus d'Asie du Sud pour servir de guides de chameaux dans l'Outback, arrière-pays semi-aride d'Australie. Cependant, les choses ont radicalement changé au début du 20^e siècle avec la politique de l'Australie blanche qui a considérablement freiné l'immigration d'Asie du Sud.

Après l'abolition de cette politique en 1971, l'immigration d'Asie du Sud a de nouveau augmenté et elle connaît aujourd'hui un véritable essor. La communauté indienne en Australie est celle qui grandit le plus rapidement. Selon le Bureau australien des Statistiques, environ 60 000 Indiens sont arrivés en 2021–2022.

La diaspora hindoue actuelle en Australie possède une richesse et une influence importantes dans de nombreuses sphères. Ses membres sont en général plus jeunes, mieux payés et ont un niveau d'études supérieur à ceux d'autres immigrants. 54,6% des Indiens d'Australie possèdent le baccalauréat ou plus.

La diaspora indienne est estimée à près de 800 000 personnes, soit 3,1% de la population australienne, la plupart résidant à Victoria. Dans beaucoup d'endroits, les Indiens jouissent d'une très haute considération car ils contribuent à la compétitivité internationale de l'Australie et beaucoup sont intimement reliés à leurs communautés.

COMMENT POUVONS-NOUS PRIER ?



Prions pour que les hindous d'Australie aient des occasions particulières de rencontrer des disciples de Christ.

(HÉBREUX 13.2)

Prions pour que des Australiens, originaires d'Asie du Sud qui, eux, connaissent Jésus prennent courageusement contact avec les hindous sur place et partagent fidèlement l'amour de Jésus avec eux.

(JOB 31.32)

Prions pour que les hindous d'Australie soient bénis et que leurs enfants aient l'occasion de connaître une plénitude de vie en découvrant l'amour de Jésus pour eux et leur communauté. **(LÉVITIQUE 19.34)**







WEC France
27 rue de Mulhouse, 68110 Illzach, France
+33 3 89 50 45 80
contact@wecfrance.fr
www.wecfrance.fr



SIM France-Belgique
60 rue de la Meyne
84 860 Caderousse, France
+33 4 90 51 00 69
sim.france@sim.org
www.simorg.fr



POUR EN SAVOIR PLUS, PRIER PLUS
ET APPORTER PLUS DE CHANGEMENT
CONSULTEZ

WWW.WORLDPRAYERGUIDES.ORG !
VOUS Y TROUVEREZ DES GUIDES
STIMULANTS ET UNE MULTITUDE
D'INFORMATIONS SUR UNE GRANDE
DIVERSITÉ DE PEUPLES ET DE
NOMBREUX SUJETS DE PRIÈRE.